

Manifiesto por Juicio ESMA.

Pasado el día del ejemplar juicio por los Compañeros Detenidos Desaparecidos, caso Escuela de Mecánica de la Armada y el triste primer aniversario de la muerte del Compañero Néstor Kirchner, la Comisión Permanente por la Memoria, la Verdad y la Justicia de Villa Gesell manifiesta su beneplácito por las condenas que recibieron los represores genocidas el pasado miércoles 26 de octubre de 2011. A los Compañeros y Compañeras detenidos desaparecidos les decimos: siempre los estaremos esperando. Y a los secuestradores, torturadores y asesinos de los 30.000: donde vayan los iremos a buscar. Con el Pueblo no podrán. Reconocemos el valor de los Aparecidos en la Argentina, que fueron los que se presentaron a declarar, los que superaron los miedos, denunciaron y no se resignaron jamás. Por eso frente al país de los desaparecidos, ellos hablaron y hoy podemos con aquel sueño abrazado en el 2003 y que se hizo en parte realidad, el 26 de octubre de 2011. El Compañero Néstor Kirchner abrió y marco el verdadero camino de búsqueda de la verdad y la justicia. Y casi a un año de su partida hubo justicia. No a la obediencia debida ni al punto final. Entendemos que ha sido una nueva provocación genocida usar y tocar una escarapela durante el juicio queriendo mancharla. Pero la escarapela no se mancha, la Patria entiende hoy lo que es deshonrarla. Queremos memoria, verdad y justicia para lograr refundar la Argentina con la misma base de amor que nos legaron Néstor Kirchner, las Abuelas y las Madres de Playa de Mayo. Seguimos la búsqueda, no nos detenemos, porque todavía falta más. Tenemos memoria y sentimos dolor por lo pasado y alegría por fin! tras 35 años de espera por un juicio que castigó a los culpables del centro clandestino más emblemático de la dictadura cívico-militar. Seguimos con fe esperando qué pasó con cada uno de los Compañeros desaparecidos y se sepa a quienes les entregaron los 400 nietos que faltan recuperar. Lo sucedido hace 2 días no es un techo sino el piso en el que nos afirmamos para seguir la lucha y la aparición con vida de los que buscamos. Jorge Julio López, Presente, Ahora y Siempre! Santiago Villanueva, Presente, Ahora y Siempre! 30.000 Compañeros detenidos desaparecidos: Presente, Ahora y Siempre! Familiares de Detenidos Desaparecidos por Razones Políticas, Agrupación Reencuentro Justicialista, Artistas Independientes U.R.U., Asociación de Residentes Uruguayos Villa Gesell, Asociación Vecinal del Centro, Biblioteca Leopoldo Marechal, Bloque Justicialista del HCD, Bloque Justicialista del Consejo Escolar de Villa Gesell, Centro de Investigación y Formación Comunitaria Cooperativa de Trabajo Arenas 1 y Arenas 2 Federación de Tierra y Vivienda por el Hábitat, Asociación de Empleados, Obreros y Trabajadores Municipales, Junta Vecinal 10 de junio Mar Azul, Grupo de Jóvenes Independientes, Juventud Peronista Juventud ,Universitaria Peronista, Juventud Frente, Grande Movimiento Evita, Frente para la Victoria, Partido de la Victoria, Partido Frente Grande, Partido Intransigente, Partido Justicialista, Sociedad de Fomento La Carmencita, Unidad Básica "Juan Domingo Perón", Unión de Trabajadores de Medios de Comunicación de Villa Gesell, Vecinos del Sur y el Compañero Intendente Municipal de Villa Gesell, Dr. Jorge Rodríguez Ernetta y su equipo de gestión. Villa Gesell, 28 de octubre de 2011